

## Nachrichtenticker März 2022



### Liebe Mitglieder,

im Beet vor den Umkleidekabinen zeigen sich bereits die ersten Schneeglöckchen – ein sicheres Zeichen dafür, dass der Frühling naht und die wettermäßig eher tristen Monate vertreibt. Jeder wartet doch auf wärmeres Wetter und auf blühende Natur.

Und wir hoffen zusätzlich auf eine tolle Freiluftsaison, freuen uns auf das Spiel auf den renovierten Plätzen und wünschen den geplanten Maßnahmen zur Verbesserung unserer Anlage gutes Gelingen.

Tipp: wollte Ihr mal einen Blick auf die Tennisanlage aus größerer Höhe werfen, dann klickt auf unserer Homepage an: Verein > Unsere Anlage und da das Video „TCN – Ein Blick von oben“. Ihr erreicht das Video auch über diesen [Link](#).

### Mitgliederversammlung am Sonntag 27. März 2022, 11 Uhr

Wie bereits angekündigt, findet unsere Mitgliederversammlung diesmal erstmals an einem Sonntag statt. Bitte beachtet die **Zeitumstellung** in der Nacht zuvor. Die ordnungsgemäße Einladung wird euch fristgerecht in den nächsten Tagen per E-Mail zugehen. Stand heute gehen wir davon aus, dass wir die Mitgliederversammlung als Präsenzveranstaltung im Vereinsheim abhalten können.

Es stehen in diesem Jahr die Wahlen des Vorstands an. In diesem Zusammenhang möchten wir den Vorstand um zwei Funktionen erweitern: Marketing und Veranstaltungen.

### Frühjahrsputz/Arbeitseinsätze

Wie in jedem Frühjahr wollen wir an den kommenden Samstagen die Anlage für den Sommer auf Vordermann bringen. Dazu werde ich nochmal gesondert einladen. Wer Arbeitsstunden leisten möchte, kann dies hier tun.

### Mannschaftsmeldungen für die Saison 2022

Auch für die Saison 2022 haben wir Mannschaften in fast allen Altersklassen gemeldet.

### Damen

- Damen – Bezirksliga
- Damen 40 – Gruppenliga

## **Herren**

- Herren I – Bezirksoberliga
- Herren II – Bezirksliga
- Herren 40 I – Bezirksoberliga
- Herren 40 II – Bezirksliga
- Herren 50 I – Gruppenliga
- Herren 50 II – Bezirksliga
- Herren 70 – Bezirksoberliga

## **Jugend**

- Gemischt U10 – Bezirksoberliga
- Gemischt U12 – Bezirksoberliga
- Gemischt U15 – Bezirksoberliga
- Juniorinnen U15 – Bezirksliga
- Junioren U10 I – Bezirksliga
- Junioren U10 II – Bezirksliga
- Junioren U12 I – Bezirksliga
- Junioren U12 II – Bezirksliga
- Junioren U12 III – Bezirksliga
- Junioren U15 – Bezirksliga
- Junioren U18 – Bezirksoberliga
- Junioren U18 II – Bezirksliga

Die Medenspiele finden in diesem Jahr komplett vor den Sommerferien statt, dafür beginnen sie bereits Ende April. Die jeweiligen Heimspieltermine werden wir wie bisher auch auf der Homepage unter „Termine“ aufführen, so dass Ihr Euch informieren könnt, wem Ihr zuschauen wollt oder ob die Anlage wegen der Wettspiele ausgelastet ist.

Etwaige aktuell nicht bekannte Corona-Regeln oder gar Erkrankungen in den Mannschaften könnten allerdings Probleme verursachen. Hoffen wir, dass diese Befürchtung nicht eintritt.

## **Veranstaltungen 2022**

Details zu den geplanten Veranstaltungen werden wir auf der Mitgliederversammlung vorstellen, aber für alle unter euch, die langfristig planen, hier schon mal die Terminübersicht:

- 23.4. Saisonöffnung / Frühlingsfest für die ganze Familie (nicht am 18.4. wie im letzten Ticker angekündigt)
- 5.6. Schleifchenturnier (Pfingstsonntag)
- 23.7. Sommerfest
- 24.9. Saisonabschluss / Finale der Vereinsmeisterschaften
- Ende Oktober: Oktoberfest
- Dezember: Adventskaffee

## Hubertus Paul verstorben

Zum Schluss dieses Nachrichtentickers haben wir leider eine traurige Nachricht: Hubertus Paul, der mit etwa 50 anderen Damen und Herren, unsere Tennisabteilung im Februar 1978 gründete (damals noch unter dem Dach der TSG Nordwest), ist am 18. Februar 2022, wenige Wochen vor seinem 84. Geburtstag, verstorben. Hubertus Paul ist zusätzlich vielen Menschen in der Region auch als ehemaliger Chef der Firma „Beschlag Paul“ bekannt.

Die älteren Mitglieder erinnern sich gerne an einen vitalen und sehr initiativen sowie kreativen Mann. Er war das, was man heute einen Macher nennt. Unter Hubertus entwickelte sich die Tennisabteilung stetig. Hier die wichtigsten Maßnahmen seiner Tätigkeit für die Tennisabteilung:

- 1979 Einweihung der ersten drei Tennisplätze (die heutigen Plätze 5,6 und 7).
- 1979 wurde das frühere Holz-Clubhaus hinter den ersten Plätzen fertig.
- 1980 nahmen erstmals Mannschaften an dem Spielbetrieb des HTV teil. Im selben Jahr wurde mit dem Bau der heutigen Plätze 8,9 und 10 begonnen. Der Club war auf mehr als 300 Mitglieder angewachsen. Eine Warteliste musste angelegt werden.
- 1981 wurde das Clubhaus erweitert und ca. 3000 Bäume und Sträucher auf der Anlage gepflanzt.
- 1986 wurde die erste Traglufthalle angeschafft.
- 1991 gab Hubertus sein Amt als Vorsitzender ab.

Später spielte Hubertus, sooft das seine Zeit zuließ, noch Doppel, meistens mit Freunden und seiner Frau Lore. Und in den letzten Jahren erlaubte ihm sein Gesundheitszustand weder das Spielen noch den Besuch auf der Anlage. Der TC Niederursel trauert um seinen Gründungsvater Hubertus Paul und vermisst ihn sehr. Seiner Frau Lore und seinem Sohn Christian mit Familie gilt unser Mitgefühl. Wir trauern mit ihnen um einen in jeder Hinsicht besonderen Mann.



(v.l.: Karl-Heinz Kummert, Rita Behnsen, Peter Schneider, Abteilungsleiter Hubertus Paul und Gerhard Helms)

Frankfurt, 1. März 2022

- Der Vorstand -